



# ちゅうりっぷぐみだより

平成29年10月3日(火)  
尚徳福祉会 馬橋保育園

園庭では涼しい風が時折吹き、秋を感じられることも多くなりました。ホールから「ピッ」と笛の音が聞こえると「あれ?なんの音?運動会の練習かな?」と幼児クラスのおともだちの様子が見られるのを楽しみにしている子も多いようです。今月もお散歩などを取り入れ季節を沢山感じながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

ねらい・・・秋の自然に触れながら、戸外遊びを思いきり楽しむ。

## ☆10月生まれのお友達

### ☆消防車を見たよ☆

9月22日、避難訓練の一環として保育園に消防車が来ました。職員の消火訓練の様子や消防士さんの話も真剣な様子で聞くことができていたちゅうりっぷ組さん。最後の消防車見学では、「このボタン何?ハシゴが上についてるよ」と様々な発見を楽しむ子も多くいました。

### ・運動会の取り組みに参加・

9月21日、幼児さんの運動会のかけっこを見学しに、梅里中央公園に行きました。お兄さん・お姉さんの走る姿を興味津々で見つめるちゅうりっぷ組さん。ゴールテープを駆け抜ける後ろ姿がかっこよかったようで、「やりたい」という声もちらほら。お兄さん・お姉さんたちの休憩の合間に走れることになると、大喜びでした。沢山の視線が集まる中、つまずき転ぶ子、真剣な表情で走る子、お友だちと顔を見合わせながら楽しそうに走る子...それぞれの速さでゴールテープまで走り切ることができていました。来年の運動会には自分たちも参加するという気持ちを持てるよう、声を掛けながら過ごしていきたいと思います。

### 食事の様子

最近のちゅうりっぷ組さんは食欲旺盛な子が多く、野菜なども自分たちでパクパク食べる姿が見られます。皆で植えたミニトマトも無事に収穫し、食べることができました。子どもたちの苦手な野菜など今後も無理なく食べられるよう、見守ってきたいと思います

9月の終わり、お散歩カバンを持ってお出掛けしました。カバンを持ち歩けるのが嬉しかったようで、出かける時から嬉しそうなちゅうりっぷ組さん。どんぐりが落ちている場所もあるので今後もお散歩しにいききたいと思います。最近、ごっこ遊びも絵本から発展させたり、遊びのグループにも変化が見られ、1グループ2~3人で関わって遊ぶ姿も見られるようになりました。言葉のやりとりを楽しむ姿も見られます。今後も見守りながら過ごしていきたいと思います。

## お散歩に行ったよ

### お願い

- ・登園時間は9時30分までにお願いします。遅れる場合は連絡をお願いします。
- ・持ち物には名前の記入をお願いします。
- ・スーパーの袋(2~3枚)、肌着の用意を着替えカゴに入れていただくようお願いします。



今月の予定	10日	歯科健診	19日	散歩遠足(公園でおやつ)
	12日	身体測定	25日	内科健診
			27日	避難訓練